
Verbale n 3 

Il giorno 23- 01-2017 alle ore 16:30 si riunisce nei locali di Via Merlini 8 Roma il Consiglio di 

Istituto dell’I.C via Acquaroni 53 per discutere i seguenti punti all’o.d.g: 

1. Lettura e approvaziovazione verbale seduta precedente 

2. Approvazione piano annuale 2017 

3. Anticipo minute DSGA 

4. Progettazone e calendarizzazione giornate “ Scuole Pulite” 

5. Comunicazioni del Presidente 

 

 

Sono presenti: il D.S Professoressa Silvana Trapani, il Presidente Signor Bocci, i rappresentanti dei 

genitori : la Signora Lucchetti, la Signora Pirroccu, la Signora   Macchiafava, la Signora Fiordaliso, 

la Signora Calcagni;  i rappresentanti componente  ATA : la Signora Gentili  i rappresentanti dei 

docenti : la Signora Rossetti, la Signora Stasio, il Signor Ciccocelli, (Scuola Primaria) la Signora 

D’Agostino (Scuola Infanzia), il Professore  Di Monaco, la Professoressa Pirolozzi che verbalizza 

la seduta.  

Risultano assenti: la Signora Monanni  ( vice presidente) e la signora Trogu ( rappresentante 

personale ATA). 

E’ presente alla seduta il D.S.G.A la Signora Daniela Filippi 

Constata la presenza del numero legale per aprire la seduta si passa all’analisi del primo punto 

all’o.d.g.:  Lettura e approvaziovazione verbale seduta precedente che viene approvato 

all’unanimità. 

Viene quindi analizzatoil secondo punto all’o.d.gApprovazione piano annuale 2017.  Il D.S.G.A 

illustra ampiamente e in maniera esaustiva il bilancio al consiglio sottolineando come nel bilancio 

sono state inserite anche spesse di manutenzione che dovrebbero essere di sola e esclusiva 

pertinenza del Comune. Inoltre ribadisce che per sfruttare appieno le risorse economiche stanziate 

per i vari progetti previsti è necessario produrre e formalizzare richiesta scritta ai referenti degli 

acquisti dei materiali che diventano responsabile del bene acquistato. Dopo aver attentamente 

ascoltato l’esposizione del D.S.G.A il bilancio viene approvato all’unanimità. 



Viene quindi analizzato il terzo punto all’o.d.g Anticipo minute DSGA. A tal proposito la Signora 

Filippi informa il consiglio che il budget è stato portato a 500 euro. Il Consiglio approva 

all’unanimità. 

Si passa quindi al quarto punto all’o.d.g Progettazone e calendarizzazione giornate “ Scuole 

Pulite”. Dopo un proficuo confronto si decide che i rappresentati dei genitori si facciano portavoce 

presso gli altri genitori per verificare la disponibilità e le competenze degli stessi per effettuare nel 

più breve tempo possibili i lavori di sistemazione all’interno e esterno dell’Istituto Comprensivo  e 

quindi  calendarizzare le giornate in base all’effettiva disponibilità dei soggetti interessati. 

Prende quindi la parola il Presidente Signor Bocci che chiede al D.S chiarimenti in merito alla 

possibilità di organizzare uscite didattiche di un giorno oltre la data dell’8 maggio. Il D.S sostiene di 

volersi attenere alla normativa vigente. A questo punto interviene il Prof. Di Monaco che cita la 

circolare del 2012 in materia e informa il Consiglio che la circolare lascia autonomia al D.S in 

merito alla possibilità di autorizzare uscite oltre la data suddetta. Il D.S ribadisce, che in virtù dell’ 

autonomia concessa  dalla legge, non approva alcuna deroga, anche per le uste didattiche di un 

giorno, successive  all’otto maggio. 

Il Presidente chiede di poter discutere della possibilità di adottare una divisa per la scuola. I genitori 

sono propensi all’adozione di una divisa soprattutto per la scuola secondaria di secondo grado. 

L’insegnante Lapucci si dichiara favorevole per l’idea di appartenenza e identità che dal suo punto 

di vista ne deriva.  

I pareri delle diverse componenti risultano contrastanti. Dall’ ampia discussione si conviene che le 

possibilità a tal proposito sono le seguenti: 

6. Adozione divisa 

7. Non adozione  

8. Adozione di una T-shirt o di un cappellino da indossare in occasione di uscite didattiche o 

manifestazioni 

Il Presidente invita a riflettere e sollecita i rappresentanti dei genitori  a capire come sono orientati 

gli altri genitori e rimanda la discussione ad un successivo Consiglio. 

La seduta è tolta alle 18                                                                             

Il Presidente     Il segretario 

Signor Massimiliano Bocci        Prof.ssa Patrizia PirolozzRoma 23/01/2017    


